
Référence 2193

Prix 1 995 000 €

Cadenet
Maison à vendre (84160)
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Dans  un  cadre  idyllique,  cette  bastide  ancienne  de  caractère  datant  du  XVIIIème

sièCL  dispose  de  nombreux  atouts,  situé  à  cadenet  à  proximité  des  plus  beaux

villages du sud luberon (cucuron, lourmarin, vaugines, ansouis...)sur un magnifique

parc  planté  d'arbres  remarquables  de  plus  de  2  hectares,  agrémenté  d'un  vieux

bassin  en  pierre  alimenté  par  une  source,  une  grande  piscine  et  plusieurs

Dépendances. Le domaine est constitué d'un bâti de 470m² environ, composé de

la  bastide  principale  et  ses  annexes,  disposant  en  rez-de-chaussé,  d'une  grande

cuisine salle à manger et d'une pièce de vie ...

In an idyllic setting, this old Bastide of character dating from the 18th century has

many  assets,  located  in  Cadenet  near  the  most  beautiful  villages  of  the  South

Luberon  (Cucuron,  Lourmarin,  Vaugines,  Ansouis...)The  2-hectare  estate  is  made

up of  the main Bastide of  approximately  470m² with,  on the ground floor,  a large

kitchen-dining  room  and  a  living  room  facing  south  and  opening  onto  a  large

terrace  with  guest  kitchen.  On  3  floors  are  then  organized  9  bedrooms  and  4

bathrooms.2  residential  houses  complete  the  set,  one  with  4  rooms  of  around

80m² and the other with 3 rooms of around ...

ACTUEL IMMOBILIER - AIX

46 cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence
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